



## Jungen 3 feiern die Meisterschaft und steigen auf

Großer Jubel bei der dritten Jungenmannschaft der TTF Kißlegg. Das Team feiert trotz der knappen 4:6-Niederlage bei der SG Scheidegg die Meisterschaft in der Kreisliga B.

Bereits zu Beginn der Saison war zu spüren, dass das Quartett vor allem über die Ausgeglichenheit für jeden Gegner zum Stolperstein werden kann. Der dramatisch spannende Auftaktsieg über den TSV Opfenbach löste weitere Kräfte, es folgte ein 9:1 gegen Leutkirch und ein 8:2 beim TV Isny. Im Topspiel bei der SG Scheidegg behielten die Jungs die Nerven und holten die nötigen Einzelsiege, um die Tabellenführung zu verteidigen. Besonders die Leistungssteigerung von Leo Trzeciok verdient größten Respekt, da er erst seit einigen Monaten zum Schläger greift.

Die Einzelbilanzen des Teams sind sehr gut: Spitzenspieler Ryan Schöfer bringt es auf eine stolze 7:2-Bilanz, Lukas Czaja mit 3:3 punktete ebenfalls fleißig. Im hinteren Paarkreuz dominierten Benedikt Motz (6:3) und Leo Trzeciok (7:2) die Liga. Die wahrlich starke Teamleistung ist auch mit höchster Zuverlässigkeit bewerkstelligt worden, denn das Quartett benötigte keinen einzigen Ersatzspieler.

Neben dem Team gilt auch allen Fahrern und Betreuern großen Dank, ohne deren Unterstützung dieser tolle Erfolg niemals möglich wäre.